

Vendredi 24 Novembre, au Forum du centre des expositions au Mans, les deux frères toulousains ont mis la salle dans tous ses états.

Les 2500 spectateurs présents pour ce concert n'ont pas manqué de se déchaîner pendant 1h30 pour soutenir Bigflo & Oli. Les deux rappers ont enchaîné avec fougue les morceaux les plus marquants de leur nouvel opus, **La vraie vie**, ainsi que certains titres phares de leur premier album. La salle a ainsi vibré sur *Domage*, *Nous aussi*, *Alors alors*, *Je suis...* Le duo toulousain a notamment offert une superbe interprétation de *Personne* qui n'a laissé personne indifférent. Les frangins ont beaucoup joué avec la salle en glissant notamment quelques blagues sur Le Mans et ses boîtes de nuit et en invitant Adam, un fan, à partager la scène avec eux le temps d'un morceau. Ce jeune spectateur a fait sensation en rappant avec brio et à vive à allure sur le bien nommé **Ça va trop vite**. Bigflo & Oli ont livré un **concert intense et mémorable** qui restera un des temps forts du 31e festival Bebop.

Paul MARGUET.

Phtotos : Vitav.fr





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)